

TRATAMIENTOS PARA TU CABELLO

OLAPLEX

es un multiplicador de enlaces (bonds) para el cabello que es diferente a cualquier otro producto en el mercado. Este producto revolucionario repara y reconecta los enlaces de disulfuro en el cabello, lo que permite restaurar la fortaleza, estructura e integridad antes, durante y después de realizar cualquier servicio o tratamiento.

Los enlaces del cabello se rompen como resultados de los procesos químicos como: permanentes, tintes o coloraciones, decoloraciones; así como por los efectos dañinos de altas temperaturas causadas por planchas alisadoras, rizadores y secadores.

BOTOX CAPILAR

Tratamiento antioxidante, aporta brillo, cero frizz, reconstruye y repara. actúa desde el córtex hasta la cutícula. Vamos a limpiar a la perfección toda la fibra capilar con un lavado con PH neutro, aplicaremos el producto, lo dejaremos actuar en calor 20 minutos y finalizaremos dando calor con plancha para poder disciplinar el volumen de tu cabello. Ideal para los cabellos con mucho volumen que queremos dominar. Se puede hacer en rulos para que, sin perder su estructura quitar el volumen excedente y el frizz. Se deja reposar sin exponer al agua 24 horas. ¡Tendremos un resultado increíble!

ALISADO BRASILEÑO

Si deseas eliminar el frizz permanentemente, te recomendamos esta opción

Consiste en de 3 pasos,

- Shampo anti-residuos de limpieza, que lo prepara para los procedimientos de alisado
- Tratamiento Alisante, promueve el alineamiento del cabello, entregando una hidratación y brillo del cabello
- Mascara sellante, restablece el Ph natural del cabello y aporta suavidad y brillo incomparable, con efecto condicionante

HIDRATACIÓN

Como su palabra lo dice, la hidratación capilar busca reponer el agua del cabello. Es el tratamiento más suave y externo que podemos proporcionarte y puede realizarse en cabellos levemente opacos y resecos. Los componentes de un producto de hidratación capilar con el D-Panthenol, la glicerina, las vitaminas, los derivados, los extractos de plantas, los aminoácidos. Aportaran una hidratación y dejaran un cabello suave, liviano y fácil de peinar. Nuestras marcas premium para estos servicios SOW- OLAPLEX-LOREAL-MORICANOIL- KERASTASE- PLASMA IONIX -WELLA PROFESIONAL

NUTRICIÓN

Una nutrición capilar busca reponer los nutrientes grasos o lípidos del pelo. La porosidad, el exceso de volumen y el frizz aparecen en los cabellos carentes de una nutrición. Los aceites son los principales compuestos: el aceite de argán, de coco, de oliva, los derivados del trigo y las mantecas. Un tratamiento de nutrición capilar manejado adecuadamente proporciona un cabello brillante, con peso y flexibilidad; No está de más aclarar que debemos tener cuidado con el exceso de este tipo de productos para evitar que nuestro cabello luzca pesado y/o grasoso

Nuestras marcas premium para estos servicios SOW- LOREAL-KERASTASE-MOROCANOIL-OLAPLEX.WELLA PROFESIONAL

REPARACIÓN/RECONSTRUCCIÓN

La reparación es el tratamiento más profundo que le podemos dar al pelo. Una reparación busca re-estructurar las fibras capilares desde el interior para proporcionarles resistencia. Eso lo hace por medio de las proteínas y/o aminoácidos que se encuentran en sus productos. Por eso, cuando nos hablan de queratina, colágeno, creatina, o cisteína, nos hablan de componentes propios de tratamientos reconstructivos. Los tratamientos reconstructivos deben ser planificados adecuada y preferiblemente por personas que sepan del tema. El exceso de proteínas en el cabello puede hacer un efecto contrario llevando a que se vuelva rígido y quebradizo. El resultado de una reconstrucción óptima es un cabello elástico y resistente; un cabello que, húmedo, pueda estirarse levemente y volver a su estado normal sin dañarse

